



学 校 だ よ り

# みずのわ

石巻市立開北小学校  
第5号  
平成27年7月17日  
TEL 0225(96)5401  
FAX 0225(96)5942

## 協働目標

家庭・地域との連携と協働に努める。

- (1) あいさつを中心とした基本的生活習慣の定着に努めていく。
- (2) 家庭学習を推進し、基礎学力と学習習慣の定着に努めていく。

第一学期が終了します。ご理解とご協力に感謝いたします。

校長 菱沼 伸一

早いもので、大きな事故やけがもなく、子どもたちが元気に過ごした第一学期が終了します。これも、日頃から保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力の賜物とこの場を借りて感謝申し上げます。

4月から、運動会を始めとして、多くの行事や活動を子どもたちは体験し、その都度着実に成長してきていると感じております。第二学期以降も職員一丸となって、子どもたちの更なる成長を支えていきたいと考えております。

さて、いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。日頃なかなかできない様々な体験を通して、子どもたちが一回り成長した姿を第二学期の始業式に見せてほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。以下は第一学期終業式に、子どもたちに話した内容です。

おはようございます。長かった1学期が今日で終わり、いよいよ明日から夏休みになります。とても楽しみにしている人や、いろいろなことを計画している人も多いと思います。楽しい休みになるように期待しています。

1学期は1年生から6年生まで60日以上登校しました。その間、運動会や修学旅行など多くの行事がありましたが、皆さんはとても頑張ったと思います。校長先生は、全校児童373名分の通信票を読ませてもらい、一人一人の皆さんが1学期、とても頑張った様子が分かりました。

担任の先生からのコメントには、「国語の漢字をきちんと書くことができました」とか、「算数の計算を間違わずにすることができました」「自分の考えをきちんと発表することができました」など、皆さんの頑張りが分かるものでした。でも、校長先生がその中でもとてもうれしかったことは、「学級の中で困っている人がいると優しく助けてあげることができました」「みんなの嫌がる仕事でも進んですることができました」「毎朝元気にあいさつをすることができました」など、皆さんの頑張った様子がたくさん見られました。後から教室で渡される通信票で、自分の頑張った様子を振り返ってみてください。

開北小学校の学校の目標は、「思いやりのある子ども」「学び続ける子ども」「たくましく生きる子ども」でしたね。この目標を達成していくために、1学期の始業式の際に、校長先生から三つのお願いをしました。「えがおで よく考え 元気よく」でしたね。これは、「えがおで 元気なあいさつができるようにしましょう」「よく考え 最後まであきらめずに頑張りましょう」「命を大切に、元気ががんばりましょう」ということでしたね。

皆さんの1学期の様子を見てみると、この三つのことがきちんとできつつあると思います。この調子で2学期も頑張ってくださいね。

そして、校長先生は、自分の今年の目標をしっかりとち、そして、今年一年間がとてもよい年であったと思えるように、一人一人頑張ってもらいたいとお話ししました。1学期の目標は達成できたのでしょうか。多くの皆さんは達成できたのではないかと思います。夏休みの間に2学期の自分の目標をしっかりと立てて、毎日が楽しく、充実した生活になるように頑張ってください。

最後になりますが、今日から39日間という長い休みに入ります。楽しく、安全な毎日を過ごせるように、みんなで気を付けて、8月26日の始業式にはまたみんなの元気な声が聞こえることを楽しみにしています。

これで、校長先生のお話を終わります。